
诸多部长讨论国家战略项目事项
总统要求尽快完成机场和冶炼厂等项目
【本 报 讯】财 政 部 长

穆 丽 亚 妮（Sri Mulyani In-
drawati）同 数 位 部 长 讨 论
了 关 于 国 家 战 略 项 目 事
项 ，参 加 讨 论 的 部 长 其
中 有 交 通 部 长 苏 马 迪
（Budi Karya Sumadi）、工 业
部 长 古 米 旺（Agus Gumi-

wang）、能 源 矿 务 部 长 阿
里 芬（Arifin Tasrif）和 经 济
统 筹 部 长 艾 朗 卡（Air-
langga Hartarto）等。

穆 丽 亚 妮 于 7 月 13
日 通 过 其 Instagram 账 户
@SMIndrawati 说 ，佐 科 维
总 统 要 求 在 2024 年 之

前 ，能 把 国 家 战 略 项 目
统 统 完 成 ，特 别 是 机 场 、
高 速 公 路 、水 库 和 冶 炼
厂等项目能尽快建成。

她 解 释 说 ，由 于 国 家
战 略 项 目 使 用 了 国 家 预
算 案 资 金 ，基 础 设 施 的
建 设 项 目 成 为 了 优 先 事

项 ，使 印 尼 能 变 成 一 个
先 进 、公 正 和 繁 荣 的 国
家。

她 希 望 ，国 家 战 略 项
目 完 成 之 后 ，除 了 能 造
福 于 社 会 ，也 可 对 国 家
经 济 增 长 产 生 积 极 影
响。 （Sm）
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7 月 13 日，根据威查亚卡亚公司的数据报告，雅加
达哈林高铁站面积约达 4 万 1447 平方米，施工进程已
达 96.85%，希望今年 8 月能建成并开始试运。

哈林高铁站日夜赶工哈林高铁站日夜赶工

总统确保新国都总统府建设按时进行
【本报讯】佐科维总统

于 7 月 12 日赴东加省努山
达拉新国都进行视察活动
时声称，新国都的神鹰（梵
语迦楼罗/大鹏）国家宫建
设项目肯定会按时进行。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“ 我 来 到 Nyoman Nuarta 先
生的画廊（新国都总统府
的设计师），就是想确保新
国 都 建 设 项 目 会 按 时 进
行，所以我就来到这里观
察一下，但愿能按照我们
预定的时间去做，一切都
会顺利进行的。”

当 天 ，佐 科 维 总 统 亲
自查看，将在新国都神鹰

国家宫使用黄铜板的焊接
和染色技术，并又声称他
将在近期内再次来到新国
都进行视察活动。

值 得 一 提 的 是 ，位 于
东 加 省 北 八 纳 栈 巴 塞 县
（Penajam Paser Utara）的 努
山达拉新国都总统府建设
项 目 ，早 已 在 2023 年 1 月
底开始动工。

努山达拉新国都设施
建设执行工作组主任达尼
斯（Danis H Sumadilaga）在
另 一 个 场 合 表 示 ，在 2022
年 11 月 至 2023 年 2 月 期
间，当局已经筹备了面积
50 公顷的土地，土地开发

工 作 与 根 基 建 设 同 时 进
行。

达 尼 斯 透 露 说 ，总 统
府建设项目包括神鹰模式
的总统办事处、总统宫殿
和礼仪广场，按计划将用
于 2024 年 8 月 17 日的国庆
活动。

在总统府的背后也筹
备了面积 50 公顷的土地，
在这里将建植物园和总统
秘 书 处 。 截 至 2023 年 1
月，土地的清理和平整工
作 已 完 成 了 65% ，整 体 进
度达到了 2.6%。

根据公共工程与民居
部电子采购服务网站的信
息，民房建设公司（PP）将
负责建设新国都总统办公
楼建设项目，招标合同价
值约达 1.56 万亿盾万亿盾
或 最 高 限 额 为 1.93 万 亿
盾。

总统府秘书处大楼和
新国都总统宫殿辅助建设
项目，交由 Waskita Karya 公
司负责兴建，招标合同价
值约达 1.35 万亿盾或最高
限额为 1.38 万亿盾。

（Sm）

航天公司CN-235飞机开始畅销
总经理：防长积极支持生产改革所致

【本报讯】印尼航天公
司（Dirgantara Indonesia）总
经理吉塔·安佩里亚文（Gi-
ta Amperiawan）透露，国防部
长 普 拉 波 沃 （Prabowo
Subianto）的 关 系 影 响 了 该
国企所生产的 CN-235 飞机
的需求量剧增。

吉塔于 7 月 11 日晚上
在万隆向媒体记者表示：

“普拉波沃先生积极推动本
公 司 向 国 际 市 场 促 销
CN-235 飞机，特别是进入
非洲市场，这对我们非常有
帮助。”

吉塔表示，航天公司和
普 拉 波 沃 也 思 考 如 何 使
CN-235 飞机在全球市场上
具有竞争力的价格。他们
积极与相关供应商进行谈
判。他说：“我们考虑如何
提供具有竞争力的价格。
为了达到具有竞争力的价
格，我们与供应商进行讨论
和谈判。”

他补充说，如果我们有
足够多的订单，我们就会有
更大的议价能力。最终部
长同意了。因此，这与普拉
波沃对航天公司提出的战
略相一致，即推动 CN-235
飞机的生产量。

吉塔说：“普拉波沃非
常 关 注 CN-235 飞 机 的 生
产。他曾问我，我们能生产
多少 CN-235 飞机。我基于
现有情况做出回答，我们一
直处于较低的水平。”

此前，航天公司每年只
能生产二至三架 CN-235 飞
机。现在，他们的产能已提

高 至 每 年 8 架 。 吉 塔 说 ：
“普拉波沃要求我们评估，
结果我们成功进行了板块
化流程。现在我们每年可
以生产八架飞机。”

然而，问题是，航天公
司每年并没有那么多合同
订单。“那么怎么办呢，吉
塔？”吉塔模仿普拉波沃当
时向他提问的问题。

“先生，我希望能证明
给您看。”吉塔对普拉波沃
回答道。

现在，航天公司开始为
来自各个国家的 CN-235 订
单进行生产。非洲和拉丁
美洲的一些国家也参与了
这种涡桨民航运输机的订
单。吉塔表示，航天公司目
前正在为尼日利亚武装部
队生产 CN-235 飞机。

此前，国防部长普拉波
沃曾透露，航天公司现在每
年能够生产八架 CN-235 飞
机。

7 月 10 日，普拉波沃在
雅加达总统府向佐科维报
告说：“根据航天公司的报
告，他们现在有能力每年生
产 8 架 CN-235 飞 机 ，而 不
再是以前的 2-3 架。”

普拉波沃表示，航天公
司生产能力的增加是该公
司进行的复兴和工作程序
重塑的结果。这是积极的
发展，因为来自许多国家对
CN-235 飞 机 的 需 求 非 常
高。他说：“我们估计能从
非洲、拉丁美洲和其他地区
取得大约 100 架 CN-235 飞
机的订单。” （Irw）

国油总部将迁移到麻利巴板
钟万学：接近新国都符合油气均衡分配
【本报讯】北塔米纳国油

公司董事长钟万学（Basuki
Tjahaja Purnama）于 7月 12日
在麻利巴板市透露说，本公
司有计划把总部从雅加达迁
移到麻利巴板，目的是除了
接近努山达拉新国都之外，
也可让我国油气分配均衡发
展。

钟万学说：“到时雅加达
只不过是代表办事处而已，
也许 Kilang Pertamina 公司和
Pertamina Hulu Energi 公司这
两家子企业将首先迁移到麻
利巴板。”

事实上，国油公司在麻
利巴板已经有了多个办事
处，在油气上游工业中有
Pertamina Hulu Mahakam 公司
和 Pertamina Hulu Kalimantan
Timur公司等，在油气下游工
业中有 Kilang Pertamina Ba-
likpapan 公司、Pertamina Gas
公司、Pertamina Patra Niaga公
司和 Pertamina Shipping 公司
等。

除此之外，国油公司也

有住宅区和公寓楼，而且还
配备如网球场、篮球场、游泳
池和高尔夫球场等各种体育
设施，同时也有成为麻利巴
板印尼足球队（Persiba）俱乐
部总部的 Parikesit 体育场，
但如今体育场上方的土地，
已经建造了新的提炼厂车
间。

目前，国油公司在雅加
达租用了办公楼，占地面积
约达9.2万平方米，租金额约
达3280亿盾，这座成为国油
公司总部的办公楼位于谭林
街一带。

他说：“我们可以想象一
下，如果我们在东加省麻利
巴板建设一个面积 9.2 万平
方米的办公楼，这将是一个
有助于均衡发展的举措。”

按照计划，国油公司将
在麻利巴板湾沿岸一带建设
总部办公楼，同时也计划在
努山达拉新国都地区一带，
建设度假区和研究开发中心
等，并预定在 2024 年 8 月之
前就已经落实投资。 （Sm）


